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Bericht zur Mitgliederversammlung 2017  
(Berichtszeitraum ab der MV vom 6.06.2016) 
 
Vereinsangelegenheiten 

Der Verein wird weiterhin vom Finanzamt Köln-Süd als gemeinnützig anerkannt. Verein ist weiterhin 
in die Liste der Empfänger von Geldauflagen in Ermittlungs-, Straf- und Gnadenverfahren der Justiz 
des Landes Nordrhein-Westfalen eingetragen. 

Mitglieder 

Erfreulicherweise konnte die Mitgliederzahl im vergangenen Schuljahr um ein Fünfel (ggü. dem 
Schuljahr 2015/16) erhöht werden werden. Aktuell hat der Förderverein 107 Mitglieder (Stand 
23.05.2017). Insbesondere durch das Werben des Fördervereins im Umfeld der Einschulung (Einschu-
lungstsag, Informations- und Elternabende) sowie durch das Nachfassen auf Elternabenden höherer 
Klassen wurden fast 30 neue Mitglieder gewonnen. 

Projekte 

Der Förderverein bezuschusste oder finanzierte seit der letzten Mitgliederversammlung u.a. folgende 
Projekte unmittelbar: 

Der Vorstand hatte auf der letzten Mitgliederversammlung angekündigt, die Aufwertung der Gym-
nastikhalle fortzusetzen. Im Schuljahr 2016/17 wurde finanziert  

- die Bühnenbeleuchtung sowie das Versetzen des Beamers 
- insgesamt 13 neue Schulbänke, die unter dem neuen Bühnenkörper verstaut werden können 
- ein Musikschrank 
- eine mobile Leinwand 

Lernmittel 
- 40 Holzboxen (Rechtschreibboxen nach Beschluss der Schulkonferenz im Juni 2016, im Fach 

Deutsch nach dem Lessmann-Konzept zu arbeiten) 
- sechs Bausätze aus dem Lego Education Lernkonzept WeDo 2.0, um Kindern im Unterricht 

technische und physikalische Grundlagen und die elementare Logik des Programmierens nä-
her bringen zu können 

- eine Dekupiersäge für die Schulwerkstatt 
Feste feiern 

- drei Pavillons für Schulfeste etc. 
- Wurfmaterial für die Karnevalszüge 
- Nikolausgeschenke für die Klassen 
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Soziales  
- Der Förderverein unterstützt weiterhin bis auf Wiederruf auf Antrag des Lehrerkollegiums 

und des OGTS-Teams durch die Schule eine Familie beim Essensbeitrag mit 26€ im Monat 
und finanzierte in Notfällen AG-Beiträge für die OGTS. 

Einrichtung 
- ein Naturhaarteppich für einen Klassenraum  (in dem Stuhlsitzkreise nicht möglich sind) 
- Versetzung der Reckstangen auf dem Schulhof 
- eine Stellwand für den Förderverein 
- einen Rahmen/Schaukasten für Informationen des Fördervereins 

 
Der Förderverein hat außerdem mittelbar durch Fördermittelanträge etc. Projekte unterstützt oder 
angestoßen.  

- 2015 konnte ein langfristig angelegtes heilpädagogisches Reitprojekt gestartet werden. Je-
weils sechs Schüler mit festgestelltem Förderbedarf haben pro Halbjahr die Möglichkeit, an 
einem von der Kämpgen-Stiftung, der Gold-Krämer-Stiftung und der Aktion „wir helfen“ des 
Kölner Stadt-Anzeigers maßgeblich unterstützten heilpädagogischen Voltigieren teilzuneh-
men. Der Förderverein hat hierzu im laufenden Schuljahr erneut entsprechende Anträge ein-
gereicht. Durch verschiedene Förderzusagen ist das heilpädagogische Reiten nunmehr bis 
Ende des Schuljahres 2019/20 gesichert. Die Eigenanteile werden u.a. durch Elternbeiträge 
aufgefangen.  

- Die Kämpgen-Stiftung hat einen Förderantrag auf Vollgummibereifung der neun Rollstühle 
des Rollstuhlprojekts von 2014 positiv beschieden; der Förderverein kommt für die Eigenan-
teile auf.  

Die Kassenstände sowie die wichtigsten Einnahmen und Ausgaben werden dem Tätigkeitsbericht als 
Anlage beigefügt.  

Ausblick auf das Schuljahr 2017/18 
 
Für den kommenden Herbst plant der Vorstand erneut den Verkauf von hochwertigen T-Shirts mit 
dem aufgedruckten Schullogo. 2016 wurde mit der schulweiten Bestellung ausgesetzt, um nach zwei 
Jahren höhere Stückzahlen – und damit preiswerter – produzieren lassen zu können. Ein Bestellfor-
mular wird den Kindern  voraussichtlich im September über die gelben Mappen mitgegeben. 

 
Der Vorstand bedankt sich herzlich 

- bei allen Mitgliedern und Förderern 
- beim scheidenden Vorstandsmitglied Silke Brenke für ihr langjähriges Engagement als 2. Vor-

sitzende und als Kassenwartin 
- bei Christina Walther für die sorgfältigen Kassenprüfungen in den letzten Jahren 
- bei Herrn Sprenz für die Berücksichtigung aller Herzenzwünsche des Fördervereins beim Re-

launch der Schulwebsite, bei Herrn Stens für das Anfertigen der Protokolle sowie bei Herrn 
Schütterle für ein rundum gutes erstes gemeinsames Jahr der Zusammenarbeit. 

 
Für den Vorstand 
Markus Delcuve 
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